



## Noroña se pelea en redes sociales con Lilly Téllez; la senadora lo llama “changoleón” y él así reaccionó

Los políticos mexicanos atrajeron la atención de internautas por la acalorada discusión

Por **Mayte Baena**



Para la mayoría de las personas no es nada raro que los integrantes de la política protagonicen peleas, ya sea en eventos públicos, en la Cámara de Diputados o Senadores y, en la época moderna, se usen las **redes sociales** para entablar conversaciones que muchas veces se salen de control. Esta mañana no ha sido la excepción pues **Lilly Téllez** dirigió un mensaje donde involucró a **Gerardo Fernández Noroña**, el cual no fue bien recibido por el legislador.

La candidata a la Cámara de Senadores por Sonora publicó en la red social X — antes llamada Twitter—, un mensaje en donde pidió a los habitantes del estado gobernado por Alfonso Durazo tener cuidado, ya que anunció que el militante del **Partido del Trabajo** (PT) estaría en estos días de visita a la entidad con el objetivo de **“confundir a los cristianos”**.

**“El PT quiere que creas que es santa, la santa muerte, una figura diabólica que adoran los criminales y los asesinos”.**